El Movimiento Nacional Cimarrón rechaza el asesinato del joven Carlos Arturo Córdoba, hijo de Ana Fabricia Córdoba y solicita al Gobierno Nacional que tomé medidas urgentes y efectivas ante los múltiples asesinatos y amenazas en contra de los líderes afrodescendientes del País.

CM 01-2014

El pasado fin de semana Carlos Arturo Córdoba joven afrodescendiente fue asesinado en la ciudad de Medellín, el joven quien había sido amenazado en distintas ocasiones era hijo de Ana Fabricia Córdoba líder reclamante de tierras quien también fue brutalmente asesinada por su labor humanitaria en el 2012.

El Movimiento Nacional Cimarrón rechaza las declaraciones realizadas por el director de la Policía Nacional, General Rodolfo Palomino, quien manifestó que el asesinato se debe a un posible ajuste de cuentas por actividades relacionadas con el narcotráfico.

Cimarrón insiste en que este crimen no es un hecho aislado, sino que es un mensaje intimidatorio a los líderes reclamantes de tierras en el país.

En 1995 Delmiro Ospina, esposo de la líder afrodescendiente fue asesinado en Chigorodó, Antioquia luego de llegar desplazado siendo víctima de múltiples amenazas contra su vida. Su hijos de 13 y 19 años de edad fueron asesinados en 2001 y 2010 respectivamente. El asesinato de este nuevo joven es la continuación del brutal exterminio contra esta familia y las líderes reclamantes de tierras en todo el país.

Departamento de comunicaciones

Movimiento Nacional Cimarrón